

## XXI.

Aus einem tiefen grünen Thal  
Steigt auf ein Fels als wie ein Strahl,  
Drauf schaut das Schloßlein Lichtenstein  
Vergnüglich in die Welt hinein.

Schwab.



Georg konnte sich anfangs nicht recht auf seine Lage und die Gegenstände umher besinnen, als er von dem Pfeifer von Hardt aus dem Schlaf aufgeschüttelt wurde; allmählig aber kehrten die Bilder der vergangenen Nacht in seine Seele zurück, und er erwiderte freudig den Handschlag, mit welchem ihn der geächtete Ritter begrüßte. „So gerne ich Euch noch Tage lang in meinem Pa- last beherbergen würde,“ sprach dieser, „so möchte ich Euch doch rathen, nach Lichtenstein aufzubrechen, wenn Ihr anders ein warmes Frühstück haben wollt. In meiner Höhle kann ich Euch leider keines bereiten lassen, denn wir machen niemals Feuer an, weil der Rauch uns gar leicht verrathen könnte.“

Georg stimmte seinen Gründen bei und dankte ihm für seine Beherbergung. „Wahrlich,“ sagte er, „ich habe selten eine fröhlichere Nacht beim Becher verlebt, als in dieser Höhle. Es hat etwas Reizendes, so tief unter den Füßen